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CONSEIL MUNICIPAL D’ONANS 

 

Mardi 24 septembre 2024- 20 h 

 

Présents : Claude Hueber, Laurent Folle, Corinne Smith, Claude Billot, Jean-Pierre Giovanini, Aurélien Dinet. 

 Absents excusés : Céline Naviet procuration à Claude Billot, Gilles Pelay procuration à Corinne Smith, André 
Streit procuration à Jean-Pierre Giovanini. 

. Votants : 9 Secrétaire de séance Jean-Pierre Giovanini. 

Lecture par le secrétaire du compte-rendu du conseil précédent qui est adopté à l’unanimité. 

1) Installation d’un dessableur pour le réseau d’assainissement 
Depuis de nombreuses années l’apport de sable et de gravier dans le réseau unitaire de collecte des eaux 
usées et pluviales entraine une usure prématurée des pompes de relevage et donc un mauvais 
fonctionnement de notre assainissement. Le service eau/assainissement de la CC2V propose l’installation 
d’un dessableur rue du bief à proximité de la station de refoulement pour un montant de 11200 € avec la 
répartition suivante : 
-50% à la charge de la CC2V au titre de la compétence assainissement, 
-50% à la charge de la commune au titre de la compétence eaux pluviales. 
Après discussion, le Conseil Municipal accepte à l’unanimité la proposition de la CC2V pour une dépense 
de 2800€ en 2024 et 2800€ en 2025. 
 
2) Commémoration de la libération de novembre 1944. 
Il y 80 ans lors des combats du 14 novembre, les troupes alliées libéraient Onans et les communes voisines. 
Pour commémorer cet événement une cérémonie sera organisée par la commune d’Arcey et le Souvenir 
Français le dimanche 10 novembre avec la participation des enfants des écoles et de la fanfare d’Etouvans. 
Le Conseil Municipal décide de se joindre à Arcey pour cette commémoration. Claude Hueber prendra 
contact avec le Maire d’Arcey pour le détail de notre participation. Jean-Pierre Giovanini contact monsieur 
Jean-Marie ALI, président local du Souvenir Français pour les aspects historiques de cette journée. 
 
3) Noël des enfants, Noël des anciens. 
Pour les enfants, décision d’organiser comme l’an passé un spectacle à la Colonie. André Streit a contacté 
diverses troupes, choix à faire rapidement. 
Pour les anciens, reconduction d’un repas au restaurant l’Agape à l’Isle sur le Doubs.   
 
4) Affaires diverses. 
-Rénovation de l’abribus : nettoyage et pose de la toiture réalisés (remerciement à David JEANNINGROS qui 
a fourni le bardage). Reste à effectuer la pose des planches de rives et la mise en peinture des murs. 
-Eclairage public au lotissement : les supports sont scellés, reste la pose des lumières. 
-Pour donner suite à plusieurs chutes de personnes âgées à leur domicile, il est décidé de relancer une 
campagne de sensibilisation pour les dispositifs d’alerte. 
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-Toiles des chapiteaux :  Le fournisseur propose 2 bâches pour un montant total de 600€. Le Conseil décide 
(8 voix pour et une abstention) le remplacement des 2 bâches.  
 
Projets évoqués : 
Préparation de « info-Onans » : distribution à prévoir pour le 11 octobre. 
Campagne d’Affouage 2024/2025 à lancer par une demande d’inscription des habitants. 
Réflexions pour des plantations d’arbres à l’occasion des naissances et la mise à l’honneur des familles 
nombreuses.  
  

Fin du Conseil à 22h 


